

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 28. August 2013

Zebrastreifen an der Idsteiner Straße/ESWE-Haltestelle Humperdinckstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass der Zebrastreifen „Idsteiner Straße/ESWE-Bushaltestelle Humperdinckstraße“, dessen Markierung durch Abrieb kaum noch zu erkennen ist, neu aufgetragen wird.

Begründung:

Zur Sicherheit der vielen Fußgänger, insbesondere Schulkinder, die täglich die Idsteiner Straße an dieser Stelle überqueren, ist es unbedingt erforderlich die Markierungen zu erneuern.

Beschluss Nr. 0100

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher